

## Delegación de Carazo celebró en grande Día de la Defensora y el Defensor

Jorge Loásiga

La Delegación del municipio de Carazo celebró a lo grande y con sus usuarios el Día de la Defensora y el Defensor Público de Nicaragua, resaltando el quehacer de la institución en servicio de las personas de escasos recursos y en estado de vulnerabilidad.

Las y los defensores de esta delegación departieron, saborearon y compartieron un delicioso Vigorón con refresco de cacao, "importado" desde la ciudad de Granada

A sus usuarios y usuarios las y los defensores públicos les sirvieron pasteles de pollo y té helado, quienes se mostraron sorprendidos por recibir tan deliciosos manjares en las oficinas de la Defensoría en el complejo Judicial de Carazo en la ciudad de Diriamba.



*Defensoras y defensores públicos de la Delegación de Carazo.*